

Sheinbaum defiende la reforma judicial en su toma de protesta: “En unos años estaremos convencidos de que es lo mejor”

La presidenta cuestionó los señalamientos sobre que con la reforma el Poder Ejecutivo controlará a la Corte

Por Fernanda López-Castro y Sarahí Uribe



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** defendió la recién aprobada **reforma constitucional al Poder Judicial**, iniciativa que impulsó el exmandatario **Andrés Manuel López Obrador**, durante la ceremonia para rendir protesta como la primera mujer en ser titular del gobierno federal.

Tras recibir la banda presidencial en la Cámara de Diputados, la primera presidenta de México afirmó que la reforma “significa **más autonomía e independencia** del Poder Judicial”, pues aseveró que si el objetivo de la iniciativa fuera que el Poder Ejecutivo controlara a los ministros, jueces y magistrados hubieran elaborado el proyecto de ley “al estilo” del exmandatario priista Ernesto Zedillo, quien recientemente se pronunció en contra del tema.

“La reciente reforma constitucional al Poder Judicial, que marca la elección por voto popular de jueces, magistrado y ministros, significa más autonomía e independencia del Poder Judicial. Piénsenlo solo por un momento, si el objetivo hubiera sido que la presidenta controlara a la Suprema Corte, hubiéramos hecho una reforma al estilo Zedillo”, puntualizó durante su primer discurso.

[Sheinbaum defiende la reforma judicial en su toma de protesta: “En unos años estaremos convencidos de que es lo mejor” - Infobae](#)